Vpe pág:

14/10/2024

Audiencia

52,5%

ACTUALIDAD

Cuerpo hallado en la laguna corresponde a odontólogo

Bomberos, Armada y PDI trabajaron en Laguna Grande en la búsqueda de joven desaparecido. Reconocimiento confirmó que se trataba de Kabir Bandak Baeza.

Pablo Martínez Tizka cronica@estrellaconce.cl

uego de tres días de búsqueda, finalmente se logró hallar el cuerpo del odontólogo Kabir Bandak Baeza, de 31 años de edad, en medio de las labores de rastreo realizadas en la Laguna Grande de San Pedro de la Paz.

Las diligencias se iniciaron tras una denuncia por presunta desgracia del joven profesional, a quien se le había perdido el rastro desde el jueves 10 de octubre, a eso de las 6.00 horas, cuando salió de su domicilio por avenida Michimalonco, en la comuna sampedrina. Esto desató los esfuerzos de PDI, Bomberos y la Armada de Chile para buscar en



encontrado a nuestro querido Kabir. Muchas gracias a todos por su ayuda".

Daniela Bandak

los lugares cercanos, lo que rindió frutos durante este fin de semana.

Luego del hallazgo, posteriormente se confirmaría, gracias al reconocimiento de familiares, que el cuerpo correspondía al odontólogo desaparecido.

El comisario Gabriel

Suárez, de la Brigada de Homicidios de la PDI Concepción, señaló que "se realizaron diligencias por una presunta desgracia de un joven de 31 años de edad, por lo cual nos abocamos a hacer un trabajo de investigación, en coniunto con el personal Gersa de Bomberos y la Armada de Chile, estableciéndose que un punto posible pudiera tratarse de la Laguna de San Pedro".

"Es por ello que se llevó a cabo una jornada de búsqueda, siendo encontrado el cuerpo en horas de la mañana, el cual fue levantado con ayuda de la Armada de Chile"

Consultado sobre si este correspondía a Kabir Bandak Baeza, el comisario respondió que "noso-

tros realizamos las pericias respectivas al cuerpo ubicado. Tras el examen médico criminalístico no presentaba lesiones atribuibles a terceras personas, lo que fue ratificado posteriormente por personal del Servicio Médico Legal, el cual correspon-

> dería al joven buscado". Reiteró de todas maneras que "el cuerpo sí fue reconocido por los familiares ante las especies y vestimenta que portaba".

En tanto, desde su cuenta de Instagram, Daniela Bandak, hermana de Kabir, señaló en una

historia que "hemos encontrado a nuestro querido Kabir. Muchas gracias a todos por su ayuda, palabras y energía que nos entregaron. Kabir ya está descansando en el lugar que él quería. Ahora solo les pedimos un tiempo para sobreponernos como familia y compartirles más información".

La capitán de puerto (2) de Talcahuano, teniente primero María José Matzner, explicó cuál fue el proceso de búsqueda.

'Nos íbamos a juntar con el grupo de trabajo y nos informaron de la evi-

dencia de un cuerpo, a través de un drón", dijo. Añadió que "con buzos

especialistas de la partida de salvataje de la Segunda Zona Naval y personal de policía marítima hacemos ingreso al agua, a través de nuestro bote de go-ma. A las 11.51 se pudo confirmar el hallazgo de un cuerpo", precisó.

El comandante del Cuerpo de Bomberos de San Pedro de la Paz, Orlando Contreras, indicó que cerca de 190 voluntarios trabajaron en la búsqueda del joven profesional sampedrino.



DRON IDENTIFICÓ CUERPO, BUZOS Y POLICÍA MARÍTIMA INGRESARON AL AGUA A TRAVÉS DE BOTE

Capacitali eli elitielitia



MUNICIPALIDAD DE LEBU